
 

Natale Amprimo (UPD) afirma que esperarán decisión de Perú Posible 

"No vetaremos a nadie en el Congreso" 

Por CINTHIA VELARDE 

.... 

¿Usted apuesta por una renovación parcial o total de la 
mesa directiva? 

Cada partido debe definir a quienes postula. Algunos 
integrantes de nuestra bancada de UPD señalaron que el 
próximo periodo parlamentario requerirá de un manejo con 
bastante experiencia de la presidencia del Congreso. Por eso 
cuando se nos ha preguntado sobre el trabajo realizado por 
Carlos Ferrero Costa, como titular del Parlamento, hemos dicho que estamos satisfechos
con su labor, y que, si Perú Posible considerase postularlo nuevamente, lo respaldaríamos. 

¿Eso no implica vetar otras propuestas? 

No, simplemente creemos que las fuerzas políticas tienen que tomar muy en cuenta
quienes los van a representar este año crucial para el Congreso. 

Es decir, ¿apoyarán la reelección de Ferrero?  

Como grupo no hemos tomado un acuerdo. Además no nos corresponde porque de quien
va a depender es de Perú Posible. Simplemente se nos ha preguntado sobre el trabajo y
desempeño de Ferrero Costa como presidente.  

La bancada aprista teme que Anel Townsend llegue a la presidencia del Congreso
porque aseguran que ella no contribuirá al consenso. ¿Cree que es así? 

En este Congreso, donde no existen mayorías, no se puede hablar de imposiciones. Anel
Townsend tiene los méritos suficientes para aspirar a ser presidenta del Congreso. Lo que
sí creemos es que debe evaluarse la necesidad de poner en la presidencia a alguien que
tenga experiencia en el manejo parlamentario y que genere niveles de consenso y diálogo. 

Pero eso suena a condicionamiento. 

Por parte nuestra no. Insisto, UPD no vetará a nadie. No nos corresponde. El país reclama
que las fuerzas políticas lleguen a entendimientos y niveles de diálogo. 

¿La labor legislativa mejoró gracias a la mesa multipartidaria? 

Sí, ha permitido aprobar un número bastante grande de leyes, porque muchas de ellas
llegaron al pleno previamente conversadas por los grupos políticos. Eso facilitó mucho el
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debate. 

Unidad Nacional planteaba la idea de hacer un pacto para que la mesa se mantenga
durante los cinco años de gobierno. 

Eso sería lo ideal, pero las cosas en política cambian. Por tanto, es prematuro definir el
tema.  

¿La mesa multipartidaria garantiza el trabajo de consenso? 

La mesa coadyuva al consenso, el cual depende únicamente de la voluntad de las partes. 

¿Mantener la mesa mulpartidaria no generará mayores gastos al Congreso? 

No. Además la democracia tiene sus costos y hay que asumirlos... con ese criterio no
hacemos elecciones.  

El acuerdo de UPD es llevar a la cuarta vicepresidencia a un parlamentario de Somos
Perú, y todo indica que será usted el propuesto. 

Ese es un tema que no me corresponde pronunciarme porque la decisión la tomará
finalmente la comisión política de mi partido, Somos Perú. Yo acataré lo que determine la
agrupación.  

  

Fuente: Diario "La República" 
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